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 譯本    

Tradução 

 

Resposta à interpelação escrita apresentada pela Deputada da 

Assembleia Legislativa Lo Choi In 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo e consultado o 

parecer do Instituto do Desporto, apresento a seguinte resposta à interpelação 

escrita apresentada pela Deputada Lo Choi In a 10 de Dezembro de 2021, 

enviada a coberto do ofício n.º 228/E148/VII/GPAL/2021 da Assembleia 

Legislativa a 15 de Dezembro de 2021 e recebida pelo Gabinete do Chefe do 

Executivo a 16 de Dezembro de 2021: 

Neste momento, já está em curso o trabalho de planeamento e concepção 

do antigo Canídromo Yat Yuen. O Instituto do Desporto, para além de ter 

proposto a manutenção e o aperfeiçoamento das instalações desportivas 

existentes, também apresentou a necessidade de acrescentar novas 

instalações desportivas, sugerindo que sejam instalados campo de futebol e 

pista de atletismo de acordo com os padrões exigidos, centro desportivo 

multifuncional e campos de basquetebol e futebol em miniatura ao ar livre, 

entre outras instalações desportivas. Quanto ao centro desportivo 

multifuncional, pretende-se instalar piscina aquecida aberta durante o ano 

inteiro, campo de futsal, campo de basquetebol, campo de badminton e sala 

de ténis-de-mesa, entre outros. 
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O Instituto para os Assuntos Municipais está a analisar globalmente as 

propostas dos respectivos serviços sobre a finalidade de utilização do terreno 

do Canídromo Yat Yuen e tomará o “Parque Desportivo do Cidadão” como a 

direcção de planeamento, para proporcionar à população um espaço de lazer 

com elementos desportivos. Como o planeamento envolve instalações 

desportivas, zonas de lazer e sistemas pedonais, é necessário desenvolver, de 

forma ordenada, as tarefas de concepção e avaliação. 

Aos 6 de Janeiro de 2022 

O Presidente do Conselho de Administração para os 

Assuntos Municipais 

(Vide original da assinatura)      

José Tavares 

 
 


